
平成２０年度 第３回 経営協議会議事要録 

 

日 時  平成２０年１１月１４日（金）午前１０時００分から午前１１時５０分 

出 席  １４名 他オブザーバー３名 

 

審議に先立ち、平成２０年９月２９日開催の学長選考会議において杉山学長が次期学長

予定者として選考された旨の報告と引き続きの支援、協力の要請があった。 

 引き続き、事務局長から、新任の事務系役付職員の紹介があった。 

 

 【審議事項】 

１．次期理事の決定について                      （資料１） 

 （１）学長から、資料に基づき、理事に山内進理事、田近栄治経済学研究科教授、盛誠

吾法学研究科教授の３名、学外理事に松本正義氏を任命したい旨説明があった。 

 （２）審議した結果、４名の理事について承認した。 

 

２．平成２０年度補正予算について                   （資料２） 

 （１）財務部長から、資料に基づき、平成２０年度補正予算について説明があった。 

（２）審議した結果、原案を承認した。 

（３）①上原委員から、補正予算の計上の方法について質問があり、財務部長から従来 

の方法により計上している旨の説明及び計上の方法については今後の検討とし 

たい旨の説明があった。 

②鈴木委員から、間接経費の当初予算が０で計上していることについて質問があ 

り、金田副学長から従来の方法により計上している旨の説明及びある程度見込 

みがつく範囲で計上することは可能であると思うので、今後の取り扱いについ 

て検討したい旨の説明があった。 

 

３．大型経費について                         （資料３） 

 （１）財務部長から、資料に基づき、大型経費について説明があった。 

（２）審議した結果、原案を承認した。 

 （３）鈴木委員から、外国人研究者及び教員用研究室について、若手研究者と外国人研 

究者との交流の場として機能するような施設になればとの意見が出された。 

 

 

【報告事項】 

１．次期学長・副学長について 

学長から、次期副学長として、田中副学長、金田副学長を任命する旨の報告があっ 

た。 

 

２．平成１９年度に係る業務の実績に関する評価の結果について      （資料４） 

     山内理事から、資料に基づき、平成１９年度に係る業務の実績に関する評価の結果 

について報告があった。 

 

３．平成１９事業年度財務諸表の承認について              （資料５） 

     財務部長から、資料に基づき、平成１９事業年度財務諸表の承認について報告があ 

った。 



４．平成２１年度概算要求について                   （資料６） 

   財務部長から、資料に基づき、平成２１年度概算要求について報告があった。 

 

５．人事院勤務時間に関する勧告の骨子について             （資料７） 

   人事労務課長から、資料に基づき、人事院勤務時間に関する勧告の骨子について報

告があった。 

 

６．平成２０年度「グローバルＣＯＥプログラム」の採択拠点の決定について（資料８） 

   西村理事から、資料に基づき、平成２０年度「グローバルＣＯＥプログラム」の採

択拠点の決定について報告があった。 

 

７．平成２０年度「近未来の課題解決を目指した実証的社会科学研究推進事業」の 

公募における審査結果について                   （資料９） 

   西村理事から、資料に基づき、平成２０年度「近未来の課題解決を目指した実証的 

社会科学研究推進事業」の公募における審査結果について報告があった。 

 

８．大学教育改革支援事業について（採択分）             （資料１０） 

学務部長から、資料に基づき、大学教育改革支援事業について報告があった。 

 

９．一橋大学と慶應義塾大学との教育・研究上の連携・協力に関する協定書に 

ついて                             （資料１１） 

山内理事から、資料に基づき、一橋大学と慶應義塾大学との教育・研究上の連携・ 

協力に関する協定書について報告があった。 

 

10．学生死亡事故の対応について 

学長から、学生死亡事故の対応について報告があった。 

 

 

Ⅲ  そ の 他 

１．本日の経営協議会で最後となる委員（西村理事）から挨拶があり、学長から謝辞が 

あった。 

 

２．総務企画課長から、次回以降（第４回～第６回）の日程調整について説明があった。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


